

## . ABSTRAK

Didit Kurniawan P (D33209040), 2013. Korelasi antara kecerdasan (intelegensi) dengan komunikasi interpersonal pada siswa kelas VII di SMP Negeri 3 Taman Sidoarjo.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui sejauh mana pengaruh antara kecerdasan dengan komunikasi interpersonal pada siswa kelas tujuh di SMP Negeri 3 Taman Sidoarjo. Dengan deskripsi analisis terhadap data yang penulis peroleh dari lapangan. Untuk memperoleh informasi yang berkaitan dengan masalah yang diteliti. Penulis merumuskan pertanyaan penelitian yang terperinci dan bersifat operasional.

Kecerdasan yang dimaksud adalah kecerdasan yang dimiliki setiap siswa kelas VII di SMP Negeri 3 Taman Sidoarjo. Sedangkan komunikasi interpersonal ini untuk mengetahui sejauh mana bagaimana hubungan atau aktifitas konseling yang terjalin antara siswa dengan guru bimbingan konseling ketika berada di sekolah. Pengumpulan data dilakukan dengan wawancara, observasi, dan angket yang disebar kepada siswa dengan cara random sampling/ secara acak. Populasi dalam penelitian ini adalah kelas VII di SMP Negeri 3 Taman tahun ajaran 2012 -2013 yang berjumlah 263 siswa, untuk memudahkan penelitian ini maka penulis hanya mengambil 15% dari jumlah populasi atau sebanyak 40 siswa (sebagai sampel penelitian).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa ada pengaruh antara kecerdasan dengan komunikasi interpersonal siswa di SMP Negeri 3 Taman Sidoarjo.

## MOTTO

فَبِمَا رَحْمَةٍ مِّنَ اللَّهِ لِنْتَ لَهُمْ<sup>ط</sup> وَلَوْ كُنْتَ فَظًّا غَلِيظَ الْقَلْبِ لَانْفَضُّوا مِنْ حَوْلِكَ<sup>ط</sup>

فَاعْفُ عَنْهُمْ وَاسْتَغْفِرْ لَهُمْ<sup>ط</sup> وَشَاوِرْهُمْ فِي الْأَمْرِ<sup>ط</sup> فَإِذَا عَزَمْتَ فَتَوَكَّلْ عَلَى اللَّهِ<sup>ع</sup> إِنَّ اللَّهَ

سُحْبُ الْمُتَوَكِّلِينَ ﴿١٥٩﴾

159. Maka disebabkan rahmat dari Allah-lah kamu berlaku lemah Lembut terhadap mereka. sekiranya kamu bersikap keras lagi berhati kasar, tentulah mereka menjauhkan diri dari sekelilingmu. Karena itu ma'afkanlah mereka, mohonkanlah ampun bagi mereka, dan bermusyawarahlah dengan mereka dalam urusan itu. Kemudian apabila kamu Telah membulatkan tekad, Maka bertawakkallah kepada Allah. Sesungguhnya Allah menyukai orang-orang yang bertawakkal kepada-Nya

## PERSEMBAHAN

Dengan mengucapkan syukur Alhamdulillah kepada Allah yang selalu memberikan ni'mat berupa kesehatan dan selalu menuntun langkah ini sehingga semua tujuan akhir dalam mengerjakan karya Skripsi bisa berjalan sesuai harapan.

Saya persembahkan Karya Skripsi sederhana ini teruntuk:

Orang yang sangat ku sayangi, cintai dan sangat ku hormati yakni Bapak dan Ibuku yang telah membesarkan dengan kasih sayang dan mendidikku dengan penuh kesabaran, yang selalu memberikan doanya dan motivasi kepadaku, serta selalu mendo'akan setiap langkahku agar aku menjadi anak yang sholeh berguna bagi agama, bangsa dan Negara.

Orang yang sangat aku hormati, yang selalu memberikan doanya dan motivasi kepadaku, memberikan saran dan perhatian ke aku, Ibunda Basoriyah dan Ayahanda Ismadi Sugeng Purnomo.

Adikku Dita Anggraini Pratiwi yang telah menginspirasiku tentang banyak hal. Bapak dan ibu dosen; khususnya Bapak Mahfud Bahtiar. M.Pd.I, selaku dosen pembimbing skripsi, terima kasih atas semua yang telah engkau berikan. Mudah-mudahan ilmu yang telah engkau berikan menjadi bermanfaat bagi diriku untuk agama, masyarakat.

Sahabat setiakku (Ali whafa, Labiq, Fahmi, Haris, Badrus, Adi) dan juga sahabat dekat dan jauh lainnya yang tidak bisa aku sebutkan satu persatu Teman-teman KI-2009, kalian teman-teman seperjuanganku yang telah menemaniku selama 4 tahun merasakan manis asam pahitnya belajar di bangku kuliah.

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, segala puji syukur bagi Allah SWT penguasa seluruh alam semesta yang telah memberikan nikmat, rahmat dan karunianya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi sebagai salah satu syarat untuk menyelesaikan program Strata Satu (S-1) dengan baik. Sholawat serta salam semoga senantiasa tercurahkan kepada sang revolusioner sejati Muhammad SAW beserta keluarga dan para sahabatnya.

Penulis menyadari karya ini tidak akan selesai tanpa orang-orang tercinta yang ada disekeliling penulis yang telah memberi dukungan dan bantuan. Untuk itu sudah sepatutnya apabila dalam kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Bapak Prof. Dr. Abdul A'la, M.Ag, selaku Rektor IAIN Sunan Ampel Surabaya
2. Bapak Prof. Dr. H. Ali Mudhofir, M. Ag, selaku Dekan fakultas Ilmu Tarbiyah dan Keguruan IAIN Sunan Ampel Surabaya.
3. Ibu Dr. Husniayatus Salamah Z, M.Ag selaku wakil dekan I fakultas Ilmu Tarbiyah dan Keguruan IAIN Sunan Ampel Surabaya.
4. Ibu Dra. Mukhlisah AM, M.Pd selaku sekretaris jurusan Kependidikan Islam fakultas Ilmu Tarbiyah dan Keguruan IAIN Sunan Ampel Surabaya.
5. Bapak Mahfud Bahtiar, M. Pd.I, selaku Dosen pembimbing.
6. Bapak Drs. Zaiarl Afani, M.Pd selaku kepala SMP Negeri 3 Taman Sidoarjo.
7. Bapak Drs.Kustiyono M.Pd selaku koordinator guru Bimbingan Konseling di

SMP Negeri 3 Taman Sidoarjo.

8. Ibu Dewi Wulandari S.Pd selaku guru Bimbingan Konseling di SMP Negeri 3 Taman Sidoarjo.
9. Berbagai pihak yang telah membantu pelaksanaan penelitian yang tidak dapat disebutkan satu persatu.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dan kekeliruan dalam skripsi ini, untuk itu kami mengharapkan masukan demi untuk perbaikan berikutnya.

Surabaya, 22 Juni 2013

**Penulis**